

ENTORNO

Marruecos presenta su candidatura para el Mundial de fútbol de 2026

El país africano, que se postula a albergar el Mundial por quinta vez, competirá con Estados Unidos, México y Canadá.

Palco23

11 ago 2017 - 18:10

Marruecos como centro del fútbol mundial. El país africano ha presentado su candidatura para albergar el Mundial de fútbol de 2026. Las federaciones que ya han presentado sus respectivas candidaturas han sido las de Estados Unidos, Canadá y México, que lo hicieron de forma conjunta.

La sede de la Copa del Mundo de 2026, la primera que contará con 48 selecciones en su fase final, se decidirá durante el congreso de la Fifa, que se celebrará en Rusia en junio de 2018. Si para entonces no hubiese una candidata que cumpliera con los requisitos, el proceso de licitación se abriría también a Asia y Europa y la decisión final sobre la sede se tomaría en el congreso de 2020.

Esta es la quinta vez que Marruecos se presenta para ser sede del campeonato, tras los intentos fallidos de 1994, 1998, 2006 y 2010. Cabe recordar que el país estuvo a punto de albergar la Copa de África de Naciones en 2015, pero finalmente rechazó organizar dicha edición por el temor al virus Ébola.